

DESDE LA TERTULIA CON OSCAR FONCK EN CERVANTES

Mucho interés hubo en la Tertulia de viernes pasado, en la casa de "Cervantes Libros", alrededor de la personalidad y obras de OSCAR FONCK SIEVEKING. Los asistentes, desarrollaron un diálogo caluroso, acerca de esa preocupación del escritor, que sin lugar a dudas, motiva todas sus obras, cuál es la búsqueda del origen de la raza humana; desde donde venimos y hacia dónde nos encaminaremos en el tiempo que ha de venir.

Este escritor es básicamente un investigador; un curioso, como él mismo se define. Transcribo la dedicatoria de su libro "Hombres y Estrellas" que a mi juicio es muy decidida: "Dedico este libro a la memoria de mi madre. Ella supo alentarme siempre en mi entusiasmo por expresar mis ideas en forma de poemas, de sentencias y de aforismos.

Ella despertó en mí el interés por lo exótico, por lo enigmático y por todo lo bello. Me dejó en herencia esa curiosidad que ella misma tenía por este misterioso mundo que nos rodea".

Siendo los libros del señor Fonck producto de sus investigaciones, de sus razonamientos, de su búsqueda, de aquellas formas culturales que pueden indicar parentescos entre distintos tipos humanos, ellos no solamente nos aportan información, sino verdadera cultura. Entendiendo como cultura aquel acervo de conocimientos

que se logra a través del pensamiento propio, del recibir a través de los libros que leemos las pistas necesarias y usarlas inteligentemente para sacar nuestras propias conclusiones. Esta "creatividad" de conceptos que tiene el señor Fonck, es a mi modesto juicio, el mayor mérito de su tra-

bajo.

¿Qué opina de los dibujos de Nazca? (Enormes líneas trazadas sobre la tierra en el desierto de Nazca, en Perú y cuyo origen se desconoce.) ¿Está de acuerdo con la teoría de Von Daniken? Oscar Fonck contesta: "A mi juicio Von Daniken es un comerciante. Nada más que un comerciante. ¿Se imagina a seres extraterrestres, con la elevada tecnología que se les atribuye, teniendo que trazar dibujos en el suelo para ubicarse y reconocer el sitio de aterrizaje de sus máquinas? Absurdo. ¿No le parece?"

Sus largas investigaciones lo han llevado al convencimiento de que tripulaciones llegaron a Chile en el año 232 A. C. y se radicaron en Rocas de Santo Domingo. Cataloga su libro "Rapa Nui El Último Refugio" como su obra más importante. En ella asevera que pascuenses y polinesios son descendientes de berberiscos, de mahories o de libios egipcios. Este libro ha sido recomendado por el Ministerio de Educación para el uso de profesores de historia y antropología en nuestro país.

En sus libros "Ra Tapu Mana" y "Kahunas, los poseedores del Secreto" Oscar Fonck aborda la parapsicología.

"Cervantes Libros", anfitrión que nos invita mes a mes a sus tertulias, está demostrando con la participación del señor Fonck, una inteligente selección de las figuras que motivan las reuniones. Habiendo recogido el sentir de numerosos talquinos, doy las gracias nuevamente a Librería Cervantes por estas valiosas y entretenidas tertulias, las que además se desarrollan en un ambiente de fina hospitalidad.

Amparo Pozo

Desde la tertulia con Oscar Fonck en Cervantes [artículo] Amparo Pozo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pozo, Amparo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desde la tertulia con Oscar Fonck en Cervantes [artículo] Amparo Pozo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile